

LAZISMU Banyumas Bina 70 Anak Asuh

Rabu, 20-04-2016

Purwokerto – Dalam rangka membangkitkan semangat belajar, Lazismu Banyumas lakukan pembinaan anak asuh. Ada sekitar 70 anak asuh binaan Lazismu yang tersebar di sekolah se-Kabupaten Banyumas. Pembinaan dilakukan di Masjid 17 (28/03/2016) yang lalu.

Pembinaan anak asuh ini merupakan bagian dari program Komunitas PEKKA Lazismu Banyumas. Komunitas PEKKA atau Peduli Keberlangsungan Pendidikan Anak ini merupakan program Lazismu Banyumas yang diberikan kepada siswa SD/SMP/SMA sederajat dan Mahasiswa yang berprestasi namun mengalami kesulitan pembiayaan. Peserta dalam program ini akan mendapatkan besasiswa pendidikan yang terdiri dari biaya pendidikan sejak semester awal sampai semester akhir, bantuan biaya hidup bulanan, bantuan buku pelajaran, dan kebutuhan sekolah lainnya.

“Kami menyakini bahwa program ini merupakan investasi untuk masadepan. Dengan program ini harapannya para siswa mampu menyelesaikan studinya dengan tenang,” ujar direktur Lazismu Banyumas Sabar Waluyo, Purwokerto, Jum’at (19/4/2016).

Saat ini program Komunitas PEKKA membuka peluang bagi siapa saja untuk menjadi orang tua asuh Lazismu Banyumas dari siswa/siswi tidak mampu. Dengan donasi minimal Rp. 150.000,-/bulan berarti telah ikut membantu mewujudkan cita-cita siswa/siswi tidak mampu. Setiap semester orang tua asuh akan mendapatkan laporan perkembangan siswa/siswi tersebut.

Tidak hanya masalah pendidikan anak-anak kurang mampu, lazismu Banyumas juga menaruh perhatian besar untuk memberikan senyum anak yatim. “Program ini merupakan wujud kepedulian terhadap anak yatim yang tidak mampu. Dengan memberikan school kit atau voucher belanja bagi anak-anak yang di wilayah Banyumas. Harapannya program ini dapat meringankan beban dan memberikan motivasi belajar serta memberikan pengalaman bagi anak-anak yatim,” ujar Fajar Aprilian, Manajer program Lazismu Banyumas.

Fajar menambahkan dengan terlaksanakannya program ini diharapkan dapat meringankan beban dan memberikan motivasi belajar dan mampu untuk memberikan pengalaman baru bagi para pelajar dan anak-anak yatim.(dzar)

Kontributor: Tegar Roli - Purwokerto